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本日のプログラム
安心について加藤良興氏（綾瀬RC )

欠 席 者
国方，竹本，竹之内

次週予定
木 材 に つ い て 藤 田 重 成 君

一

､げ康ｽ蕊泣斉藤隆寿直前分区代理
鹿島直麿第６分区代理，星幸男氏（特別代表）小
沢睦氏（創立時エイド）横沢利武氏（創立時大和
RC幹事）野永楽君（米山奨学生）

③本年度の第一回クラブ協議会を本日６時30分よ
り一松亭で開催しますのでご出席を願います。

“#会熟報!:告>"8｣～82年度第一回
目の例会に当り伊藤会長の点鐘と力強い宣言がな
され，亀谷直前会長の音頭で，新例会場での第一

回の記念すべき例会を祝して乾杯がなされ，全会
員の心新たな第一歩が踏み出された。’)|き統き伊
藤会長から直前会長と幹事へ，一年間のご苦労を
ねぎらい，記念品とバッチの贈呈をし会を代表し
お礼を述べられた。引き続き，斉藤直前分区代理
から一年間の経過と当RCに対する協力に謝意を

表明され，今後新会長のもとに一層の発展を祈念
されお礼を述べられました。又，新鹿島分区代理
の当面の行事予定と当RCに温かい激励と協調に
ついて話されました。星特別代表から今迄のご苦

労とねぎらいのお言葉があり今後とも良く勉強さ
れ益々発展されるよう祝意がありました。ご臨席
いただいた座間RC会長幹事さんよりご挨拶があ
りより一層の協調と友情を深め新年度のスタート
に当りご祝詞を頂きました。最後に伊藤会長より

創立時エイド小沢睦氏と新例会場を提供される八

<ビジt'ﾀ層､ゞ ->袴田貞之君(綾瀬)吉村
茂君，古川友司君，草薙雄一君，片野光章君（座
間），川島熊平君岩田章君（大和）

､<令長報芦>:①北砂会員の招介により
新会員候補として橋本健彦君の招介がありご検討
下さい。
異議のある方は10日以内に文章で理事会まで。
②詩永楽君23才のお誕生日に当り記念品を贈りお
祝い申し上げます。

--具

<幹≦事§報:告>;①今年度の前期会費
84,似氾円事務局へ２週間以内に納入下さい。

②今年度の地区大会は９月１２．１３日に県民ホール
で開催，第一日12時30分登録，二日目９時30分登
録開始登録料会員８，０００円，家族４,０００円。

尚，８月１０日締切ですので早速回覧いたします。
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す。従いまして,R I会長のテーマ「ロータリー
を通じて，世界理解と平和を」に対しては，大和

市在住のインドシナ定住促進センターの方々なら
びに中国留学生，研修生等への支援と交流を図っ
て，その主旨に添いたいと思います。また，国際

障害者年については，大和市在住の身障児を対象
に奉して，その主旨に添いたいと思います。更に，
ガバナーの要請に応えるべく，一層家族ぐるみの

親睦を図り，益々楽しい雰囲気を作り上げていき
たいと存じます。本年度からは，八千代信用金庫
大和支店殿のご好意で例会場を借用できることと
なり，必要な備品類は会員のご協力によって整え，
環境が一新致しました。私共は，いよいよ心を新
にして，皆んなが参画できるクラブ，皆んなで育
て上げるクラブとして，全員のご協力によって会

員数45名確保を目標に増強し，かつ冗費を節約し
て財政基盤を確立し，益々内容を充実したいと思
います。そして，当クラブがホストとなるIGF
も実りの多い成果を挙げて，輝かしい５周年へと

引き継ぎたいと存じますので，皆様のご協力を切
にお願い申し上げる次第です。

千代信用金庫大和支店長岩田章氏（大和RC)の
招介があった。

翻鍔溌難溌私は今年度｡栄えある大
和中RCの会長を勤めさせて頂くことになりまし
た。当クラブも，今年で創立４年目を迎えました。

顧みますと，第１年目は初代矢野会長（故人）蜂

屋会長のターゲット「友情の輪を広げよう」のも
とに，生みの苦しみにも似たご苦労により，チャ
ー.タナイトと云う大事業遂行を含むロータリーク

ラブとしての体制作りをされ，第２年目は，芦田

会長のターゲット「友情と協調」と云うロータリ
ーの基本精神に麩づいてクラブの内容を充実され，

第３年目は，亀谷会長のターゲット『全人類に愛

と善意を」のもとに，前年度に引き続く中国留学

生との交流の他にインドシナ定住促進センターえ
の支援等が加えられ，奉仕活動の内容も拡充され

更に会員も30名より40へと増強され，クラブの基
礎も益々固まりました。それに何よりも素晴らし
いことは，会員の全てが本当に親睦に徹し，和気

あいあいの中に一致団結してクラブ活動をしてお

られることだと思います。歴代会長，役員のご努

力とご協力された会員の方々に改めて敬意を表し
たし､と思います。その後を継ぐ私は，もとよりそ

の器ではありませんが，幸にして当クラブには歴

代会長が営々として培われた大和中精神がありま

す。私はそれを基盤にして，皆様方のご支援を頂

くことによって，その重責を果たさせて頂きたい

と存じますので，何卒よろしくお願い申し上げま

す。本年度の運営方針については，去る６月ll日

の例会で申し上げましたので，本日は軍被致しま

すが，要約して申し上げたいと存じます。会長タ
ーケットとして「身近な奉仕に誠を尽そう」を掲

げさせて頂きます。私共は，先づ第一に大和の地
に於いて生まれたクラブであることを自覚致した
いと思います。そしてどこまでも会員相互の親睦

と啓発を図り，ロータリー精神の基本に忠実であ

るように努め，第259地区並びに第６分区のプロ
ジェクトに参加することは勿論でありますが，身

近な地域にかかわる奉仕に誠を尽したいと思いま

へ

蒋嵩瀧蕊蕊この度は権威ある当”
Ｃの理事会の承認と，会員皆様のご推薦を賜わり

幹事という大任を仰せ付かり歴代の幹事さんが各
々豊かな知性と魅力ある個性を生かした運営手腕

は私のみならず高く評価するものです．さて．昨

年度対外的行雲はありませんでしたが↑今年度は，

２つのホスト役があります。-．つはIGFもう一
つは大和RCとの合同例会です。ICFのホスト

役は亀谷直前会長の置士産でもあります。会長と

私共はこれらを有難く丁蛾することにしました。
理由として，全会員の力を結集し手作りの見事な

チャータナイトを思い浮べ，再びRC全体が一致

団結の目標が出来る喜びを知ったからであります。

皆さんICFを成功裡に終らせるよう一丸となっ
て頑張って下さい。その為にも会員同志の善意あ

る親睦と，勇気ある奉仕粘神を土台にして事に当

る事が幹事の役目と考えております。その意味か

らも，四つのテストを忠実に主柱として，会の発

へ



《亨卸嚥";斉藤前第６分区代理一
年間のご友情に感謝して吉村，古川座間RC会長

{ "
幹事,‘̅新会場で本年の第一歩お祝申し上げます。

私たちも頑張ります。

(大和RC)星幸男君新執行部と会員のご活躍
を

（大和RC)小沢睦君皆様の益々のご発展を
（座間RC)富山貞之君新会場でご活躍のほど

を
（大和RC)横沢利武君今年もよろしく
（大和RC)川島熊平君お世話になります
（大和RC)岩田章君益々の発展を祝して
（座間RC)片野光章君どうそよろしく
伊藤会長年田舟ll会長辻幹事，どうぞみなさま本年
度宜しくお願い致します。
亀芥直前会長富沢直前幹蒻本日は記念品ありが
とう。新しい会長幹事さん一年間頂張って下さい。
芦|日会愚ゴルフコンペで大波賞ありがとう。
上田会員所用のためクラブ協議会欠席します，
後藤会員．、ルフコンペで三連続BB賞受彰
後藤会員松本会員プログラム委員会へご協力を
松本会員社会奉仕委員会へご､協力を
伊顔列会員泗販青年部県野球大会優勝
郡口}会員米山奨学生箭永楽君誕生日おめでとう
全会員新会場及び新役員を祝して

展と充実に力を注ぎますので皆様方のご協力をお

願い致します。今年度の留意すべき課題として，

当クラブは誕生して，３年目の節を乗り越えまし
たが，果して，ロータリアンとして何ら問題もな

く，反省すべき点もなかったろうか。年度の終り

に近づくと考えるのは私一人ではないと思われま

す。今年度はそれらの反省点を土台に，自己研鎖
に励み，クラブのために頑張りたいと希望を持つ

のも私一人ではないと思います。既に会員数も４０

名となり，運営として多少の余裕が出て参りまし
たが．財政的基盤の確立には不足し，対外的奉仕

活動に積極性を欠く事は止得ず現状です．しかし，
へ金銭で物事を解決することは，当RCの趣旨に反

します。各委員会も弱小予算が為に活動姿勢が弱

体化する饗がないよう望みます。クラブ全体の奉

仕を100とした場合，予算上で40%,肉体的，精

神的奉仕を60％で活動することが今年度の課題で
はないでしょうか。その為に名会員の友情を深め，

ド|己の職業を向上させ，奉仕の理想を日ら内外に
於て実行することが大切と思います，昨年は石の

上にも３年と皷とも危倶され心配されましたが会

員皆様の結束により充実した年であったと思いま

す。人間不思議なもので節目とか危倶の年度と

か両̅っている年はそれなりに難をさけ。案外次年

度に難がやってくる可能性がありますので，今年

度こそ新規一転，新たな認識を持って下さい。私

一は皆様方の「黒子」に成り切る気持でクラブの発
展と会員拡大に寄与しますので皆様方もロータリ
ーとは，を，より勉強され機会ある毎に知識を吸

収され，未充填部門の増強に力を入れて頂き．善

意ある親I幸を柱にクラブ体制の確立と財政基盤の

安定を図り，創意と工夫をこらした他に類をみな
いすばらしいクラブに成るものと確信いたします

ので皆様方の温かいご支援とご協力をお願い申し

上げます。

第一回クラブ協議会（７月２日）発表の要旨

く 本 年 度 の 運 営 方 針 ＞ 会 長 伊 藤 正 男
(1)ロータリー精神の基本に忠実であるように努

める。

(2)未充填職業分類の充填に重きを置き，全会員
の協力により８名の会員増強を図る。

(3)会員相互の親睦と啓発を図り，かつ冗費を節

約して財政基盤を確立し，奉仕活動の実を挙
げる。

(4)大和市における身障者，青少年ならびに地域

社会への奉仕に重点を置く。

(5)大和市のインドシナ定住者促進センターへの

支援，および中国留学生研修生との交流を図
り，併せて世界社会奉仕へ参加し，国際親善

<委員会f報告>噸睦委員長伊藤英夫
： : 壹 二 z ； ̅ 声 : ） さ 易 亘 ̅ . 二 2 自 _ ′

７月１１日サン薬品工業会議室で直前会長，幹事の

慰労を兼ね親睦会を開催しますので多数ご出席下

さい。午後６時30分より会費３．000円。



＜ ロ ー タ リ ー 財 団 ＞ 委 員 長 保 田 達
(1)今年度は，ポールハリス・フエローは４名位

の方にお願いしたい。

(2)準ポールハリス・フエローは12名位を予定し
ており，肩たたき戦法で勧誘します。

の実を挙げる｡

幹 事 辻 国 明

各々会員，個人個人が与えられた任務に責任を
持ち，奉仕の機会を求めながら，誠の笑いがこぼ
れる，楽しいクラブになるように努力いたします。

＜米山記念奨学委員会＞委員長猪熊唯夫
特別寄附金は今期は従来と異なり，初めの試み
として毎月一回，或いは隔月に全会員が寄附の応

募に賛成して頂けるよう努力したい。但し理事会
にその都度計ることとす。

会 計 中 西 功
(1)入会金は10万円とし，入会承認と同時に納入

しなければならない。
(2)当クラブの会費は年額16万８千円とし，年２

回に分け（７月１日，１月１日）８万４千円

宛納入しなければならない。 ＜ 職 業 奉 仕 委 員 会 ＞ 委 員 長 長 谷 川 清 一
(1)あなたの事業は地域社会との関係をどこまで

考慮しますか。
(2)顧客へのサービスの関心度は。
(3)仕入先との相互関係に対する関心度は。
(4)株主関係についてどこまで関心を払うか。

(5)競争者との関係をどのようにしますか。
(6)従業員との関係をどのように配慮するか。
(7)経済的責任に対する関心度合は。

へ

＜ ク ラ ブ 奉 仕 ＞ 担 当 理 事 寺 田 伍 六
(1)委員会の運営はみんなの手で，

各委員会の活動は，ロータリーに対する情熱
のもとに各自の自由な発想により，本年度は

また一歩前進した成果を得るために協力しよう。
(2)各委員会の連繋活動を効果的に

調和のとれた協力のもとに，企画，活動そ
して達成まで，最も有効な運営がなされるよ
う，お互いに工夫しよう。

素晴らしいクラブ，居心地のよいクラブにと，ク
ラブ奉仕委員会は細かく気を配るべきと考え，そ
の努力をこぞって尽したいと思います。

＜ 社 会 奉 仕 委 員 会 ＞ 松 本 忠 明
(1)身障児を青空の下に１日レクに招待する。

(2)市のスローガンを記した看板塔を設置する。

＜ 青 少 年 奉 仕 委 員 会 ＞ 委 員 二 見 長 幸
(1)健全な青少年育成を目的とした，ボーイスカ

ウト，ガールスカウト等の団体を助成する為
に会員がその団体等の賛助会員，維持会員等
に積極的に加入していただく。

へ

＜ 国 際 奉 仕 委 員 会 ＞ 委 員 長 有 沢 昭 二
(1)世界社会奉仕(WCS)への参加｡１２月頃ま

でに10万円集金したい。

(2)インドシナ定住センターへの支援
①新しく入所する者への衛生講座の実施
②手洗の励行促進と石鹸等日用品の補給
③インドシナ定住者による卓話
④健康診断等従事医師への支援

(3)中国留学生との交流と支援

①夏休み海水浴の実施と援助（７～８月）
②本年度来日の新留学生の紹介及び挨拶と日本
の印象について例会での卓話。

③家族会への参加を呼びかける
＝


